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ロータリーのマジック

◆会報誌制作／クラブ奉仕委員会　大委員長◎浦山一豊　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎後藤卓也　委員◎大竹隆

第973回例会（第34回例会）2025年6月9日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎結城佳紀

　みなさん、こんばんは。本日はクラブ協議会で
あります。
　お忙しい中、長橋ガバナー補佐にお越し頂きま
した。各委員会の大委員長よりご報告いただき長
橋ガバナー補佐より講評をお頂きたく思います。
宜しくお願い致します。
　あっというまの１年間、あと残り今日を含めて

３回の例会となります。
　この会場での例会は本日で最後となりますので、改めて皆様と、
１年間本当にお世話になったパレスグランデールのスタッフの皆様
に感謝申し上げます。いつも、ご無理をお願いし、私の段取り不足
で急にご迷惑おかけしたりすることもありました。いろいろとご負
担おかけしまして申し訳ありませんでした。
　７月からは、会長が変わりますのでご迷惑おかけすることもない
と思います。引き続きよろしくお願い致します。
　また、長橋ガバナー補佐にはなにもわからない私に優しくご指導
いただき大変感謝申し上げます。また、当クラブにもお忙しい中１
年間ご指導いただきました事感謝申し上げます。ありがとうござい
ました。今日も１日宜しくお願い致します。

結城会長挨拶

◆出席報告
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本日 23 - 10 -

ニコニコBOX

　長橋正人ガバナー補佐、石山新治郎さん、浦山一豊さん、高橋豊
さん、結城佳紀さんからニコニコをいただきました。

タイムスケジュール

時間（タイムテーブル）
お出迎え　SAA＆クラブ奉仕委員会
18：30	 開会点鐘	 ：結城　佳紀会長
18：31	 国歌（月初）　ロータリーソング（SAA選曲）
18：33	 ロータリー目的唱和　
18：35	 会長挨拶（ゲスト紹介）	 ：結城　佳紀会長
	 長橋正人ガバナー補佐
18：45	 食事準備・食事開始
	 お誕生日月お祝い　
	 石山新治郎６／10　渡邉由紀夫６／14
	 結城　佳紀６／17　髙橋　　豊６／24
18：45	 幹事報告	 ：石島　直樹幹事
18：48	 委員会報告
18：55	 ニコニコボックス	 ：担当　クラブ奉仕委員会
◎本日のプログラム／クラブ協議会⑤：担当　会長・幹事
	 クラブ協議会　各大委員長より本年度報告
	 　■クラブ奉仕委員会　　：浦山　一豊 大委員長
	 　■職業奉仕委員会　　　：中村　祐一 大委員長
	 　■社会奉仕委員会　　　：金子　　修 大委員長
	 　■国際奉仕委員会　　　：渡邉由紀夫 大委員長
	 　■青少年奉仕委員会　　：金田　史生 大委員長
	 ◇講評	   長橋　正人 ガバナー補佐
19：25	 出席報告	 ：副 SAA　斎藤　嘉廣
19：30	 閉会点鐘	 ：結城　佳紀会長
お見送り　SAA＆クラブ奉仕委員会

クラブ協議会⑤

　第９７３回例会は長橋正人ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議
会、大委員長本年度活動報告でした。大委員長からの報告の後長橋
ガバナー補佐から講評と、RI・地区の現状と来年度からの動きにつ
いてお話いただきました。結城会長・石島幹事を始め今年度理事の
皆さんには一年間ご苦労様でした。今日の例会でパレスグランデー
ルでの例会は終了し、新潟方面移動例会と最終例会で今年度終了と
なります。

幹事報告

　本日は長橋正人ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会となっ
ております。大変お忙しい中長橋正人ガバナー補佐にはお越し頂き
有り難うございます。本日は宜しくお願い致します。各委員会の大
委員長の方は後程本年度報告をお願い致します。
　次回21日は新潟への移動例会となっております。当日の駐車場を
パレスさんよりお借り致しました。手配して頂いた古澤さん有難う
ございます。参加人数も15名と多数のご参加有難うございます。結
城年度の締めくくりとしまして新潟旅行を皆さんと共に楽しんで参
りたいと思います。ご参加の皆さん宜しくお願い致します。
　28日（土）は最終例会としまして中国料理　桂林で開催致します。
ご家族ご友人をお誘い頂きまして結城年度の最後の例会を多くの皆
さんと共に盛り上げて頂きまして浦山年度に良いバトンを渡したい
と思います。是非皆さんの多くのご参加をお待ちしております。


